

FAMILLE SALEON

La famille Saléon est originaire de Saint Vincent de Durfort, près Saint Fortunat en Vivarais.

Un cadastre de St Vincent de Durfort ~~porte~~ qu'un descendant de l'antique Maison d'Yse de Saléon vint s'établir en vivarais. (La famille d'Yse de Saléon, originaire de la Provence, était fixée en Dauphiné depuis le milieu du XVIIème siècle) mais on ne peut affirmer d'une manière absolue cette origine.

Raymond de Saléon (dont il est question) de St Fortunat, joua un rôle dans les guerres civiles du XVIème siècle, il était ~~un~~ bachelier es-droits et notaire à Coux où il avait épousé Anne de Chassanhes. Il est l'auteur d'un recueil de lois qui parut en 1586 sous ce titre : "Sommaire Abrégé des Ordonnances des Rois de France, depuis Saint Loys jusqu'à présent." Il avait un frère, Claude de Saléon.

Les Armoiries des Saléon sont :

"D'Argent au lion de gueule et une bande d'azur brochante sur le tout, chargée en chef d'une fleur de Lys d'Or."

Ces armoiries sont également celles de la famille d'Yse de Saléon du Dauphiné dont un de ses membres, Jean d'Yse de Saléon a été archevêque de Vienne.

ANDRE SALEON est le plus ancien Saléon dont il soit fait mention. En 1505, il fit une reconnaissance pour les seigneurs du Haut-Villard. On croit qu'il eut deux fils : André, qualifié de noble et "maître" en divers actes et dont on ignore aussi l'alliance, et Antoine, dont on retrouve le nom dans un cadastre de St Fortunat de 1521 et qui était prêtre.

André Saléon eut deux fils Louis et Jacques (nés à St Fortunat).

I554-I634

Louis de Saléon/épousa Gabrielle de la Pimpie.

Mr R. de Gigord dans son ouvrage sur la Sénéchaussée de Villeneuve de Berg en 1789, donne une généalogie de cette famille qui se prétendait originaire du Vivernais. Du Sollier dit qu'elle exerçait le notariat dans le Vivarais en 1585. Nous la trouvons fixée à La Voulte vers le commencement du XVIIème siècle.

Les armes des La Pimpie sont "d'azur au Lévrier d'Argent colleté de gueules et soutenu d'une fasce abaissée d'or ; au chef d'or chargé de trois molettes de sable". (Armorial de 1696).

Cette famille posséda outre les seigneuries ou château de St Léger et Granoux, celle de St Michel et La Blache. Elle a fourni des officiers aux armées de terre et de mer, des chevaliers de St Louis, un page de Monsieur, frère de Louis XIV, un brigadier des armées du roi. Elle fut représentée à l'Assemblée de la noblesse tenue à Villeneuve de Berg en 1789 par Jean Baptiste de la Pimpie de Granoux qui paraît être le dernier de sa maison.

Deux demoiselles de Saléon entrèrent dans cette famille et dans la famille de Bonniard.

En 1592, Louis de Saléon fit une reconnaissance aux seigneurs du Haut-Villars.

Jacques de Saléon, son frère, ne se maria pas et fit en 1623 son testament en faveur de son neveu François de Saléon.

Louis de Saléon et Gabrielle de la Pimpie eurent 9 enfants :

I° PIERRE

II° GIRAUD qui épousa Marie Pert. Leur fils Daniel habitait Vernoux.

III° ANTONINE qui épousa le 22 juillet 1616 Pierre Beylon, de Valence.

IV° ANTONYIE qui épousa noble Pierre de Badel.

V° ANNE qui épousa Pierre Mazet de Teynac.

VI° FRANCOIS (qui suit)

VII° JEAN

VIII° LOUIS

IX° JEANNE qui épousa en 1584 Benoit Serrette.

FRANCOIS DE SALEON + 1657

Il épousa en premières noces Marie Jayat et en deuxièmes noces Anne Terras dont il n'eut pas d'enfants.

François de Saléon de son premier mariage avec Marie Jayat eut trois enfants :

I^o Antoine + 1676 (qui suit.) Il avait épousé le 15 Décembre 1643 Jeanne de Mathias, à Saint Vincent de Durfort.

Les armes de la famille de Mathias sont "de gueule à trois dés d'argent à jouer."

Sur un fragment de parchemin écrit en français on lit établi noble Henry de Mathias, écuyer habitant de Faÿ et rentier de Monseigneur de Rochebonne. L'acte concerne l'achat de partie du pré de la Condamine, situé sur l'Eyrieu (autrefois Héréon) en dessous de St Martin de Valamas. On ne peut mettre en doute que Jeanne de Mathias ne fut de la même famille.

L'acte est signé de Chambaud notaire et fut passé sous le règne de Henry IV.

II^o Louis + 1682 avait épousé la veuve de son frère, Jeanne de Mathias qui de son second mariage eut deux enfants posthumes, Anne et Jean. Anne épousa Mr d'Audigier d'une famille d'ancienne noblesse que l'on trouve dès le XIII^o siècle au Bourg Saint Andéol et qui fournit plusieurs branches. Elle s'établit vers le milieu du XVII^o siècle à St Fortunat. Elle a fourni plusieurs personnages distingués à l'Eglise, à la magistrature et à l'armée.

Les armes des d'Audigier sont "d'azur au rocher d'or en pointes, accosté de deux merlettes de même". La devise des d'Audigier était : "Avoru non moritura virtus".

Ainsi serait établie l'origine de la parenté qui existait entre la famille Saléon et la famille d'Audigier dont cette branche s'est éteinte en la personne de Mme Vouzet née d'Audigier dont le fils unique épousa Melle Louise Clair et n'eut pas d'enfants.

III^o Gabrielle qui épousa Jacques de Lestrait, du lieu des Pauzes, paroisse de St Vincent de Durfort.

Les armes des de Lestrait sont les mêmes que celles des de la Pimpie.

I657 : Testament de François de Saléon.

I676 : (22 Janvier) Testament d'Antoine de Saléon.

I711 : (11 Juin) Mort de Jeanne de Mathias.

Antoine Saléon et Jeanne de Mathias eurent trois enfants :

I^o Antoine né à St Vincent de Durfort + en 1717 (fut avocat au Parlement, capitaine-châtelain du mandement de St Fortunat et de Chalencou. Il ne se maria pas.

II^o François (qui suit).

III^o Jean né le 17 Mars 1673 (Il eut pour parrain François Saléon son oncle et pour marraine Dame de Chambaud-Barras).

FRANÇOIS SALEON 1670 + 1740, capitaine châtelain de St Fortunat. Il épousa en 1692 Magdeleine Bourja à St Vincent de Durfort et en seconde noces en 1705 (le 10 Juin) Marguerite Brugière du Coudiol. Son second mariage eut lieu au Cheylard, où il vint se fixer vers 1731. C'est vers cette époque que, devenus acquéreurs des biens de la famille noble de Vonières du Moncougiol, par Claude Brugière, beau-père du capitaine châtelain, les Saléon frères ajoutèrent à leur nom celui des différentes terres composant ces biens.

François Saléon et Marguerite Brugière eurent sept enfants :

I^o Jeanne née le 12 Juin 1706 + au Bouschet le 11 Octobre 1767, épouse en 1725 Charles Bouschet de Chabannes, fils de Claude Bouschet de Chabannes et de Pierrette de Soubeyran. Ils eurent cinq enfants : I^o - François 1726 + 1750. 2^o - Jean-Louis né en 1729. Il épousa en premières noces Marie Antoinette Clémence de Soubeyran, de Serre Chanéac en 1762 et en secondes noces Louise Apamis de Barjac en 1779 dont il eut une fille Louise-Françoise née en 1780 et un fils Louis François né en 1782. Louise-Françoise épousa en 1803 à Chabannes, Pierre Elzéas Durand de Bollène et Louis François épousa en 1808 Marguerite Françoise Clave ~~Chabannes~~ de Veyrans, fille de Henry Clavel de Veyrans et de Jeanne de Chalendar. En 1810, ils eurent un fils Louis Eugène et leur fille Fann épousa en 1845 Antoine Emmanuel Rouveure-Chambonnat. Françoise Bousche de Chabannes mourut en 1859 à 70 ans et Louis Bouschet de Chabannes en 1861 à 77 ans. Louise Françoise et Pierre Elzéas Durand eurent une fille Marie Louise Sophie née le 25 Brumaire An XIV. 3^o - Marie-Anne née en 1731. Elle épousa Raymond Bastie fils de feu Jacques Bastie et de
.../...

Anne Viallet d'Aric. 4^e - Françoise née en 1734 et 5^e - Hélène née en 1737.

II^e Antoine (qui suit.)

III^e Elisabeth née le 3 octobre 1710 épousa Sr Augustin Chastaigner, D'arcens.

IV^e Jean François Elzéas né le 5 Octobre 1712 + 1749. On croit qu'il était marié une première fois, mais le 5^x Vavril 1742 il épousa au Cheylard Marie-Anne Manson. Il fut le chef de la branche Saléon-Duclaux.

V^e & VI^e - Marguerite et Catherine soeurs jumelles nées le 1er Juillet 1718. Marguerite épousa le 3 juin Sr Jacques Bonnet Jalla-Lagardette. Ils eurent un fils Jean-Baptiste qui épousa en 1767 Catherine Perès. Il était avocat au Parlement, notaire royal du lieu d'Avenas et s'était fixé au Cheylard. Leur fils Jacques André naquit en 1768.

VII^e Marianne née le 28 Novembre 1720 mourut en bas-âge.

ANTOINE SALÉON 1708 + 1780 fils aîné du capitaine châtelain fut le chef de la branche Saléon - Lacombe. Il épousa le 19 Novembre 1731 Hélène Elisabeth Ferratier, fille de Jacques Ferratier docteur es-droits et juge de la comté de Brion et de Catherine Rose de Vidal (Elle était née en 1713 ; avait eu pour parrain François de Saléon du Cheylard son oncle et pour marraine Delle Geneviève Ferratier sa tante. A son mariage avec Antoine Saléon en 1731, étaient présents F. d'Audigier, Bouschet de Chabannes et Lestra parents etc.)

La famille Ferratier comptait autrefois parmi les plus considérables des Boutières. Nulle bourgeoisie ne ressemblait davantage à la noblesse avec laquelle elle frayait et s'était souvent alliée. Elle avait fourni des conseillers du roy, des consuls et des maires perpétuels de la ville du Cheylard et avait un long passé dans l'histoire locale. Les Ferratiers furent toujours sincèrement attachés à la religion Catholique dans les temps troublés des luttes religieuses.

Antoine Saléon Lacombe et Hélène Elisabeth Ferratier eurent neuf enfants
I^e - Jacques-François dit Vonières né le 1er Juin 1732 (Baptisé le 10 Juin, il eut pour parrain François de Saléon capitaine-châtelain et

.../...

pour marraine Catherine Rose de Vidal Ferratier.

II^o Jacques Jean André (qui suit.)

III^o Jean André né le 28 Septembre 1734 † le 25 Juin 1792.

IV^o Jeanne Marie née le 5 Mai 1737 + le 27 Août 1788.

V^o Just-Henri né le 9 Avril 1744 + le 19 Novembre 1810. Il épousa Marie de Burine et fut chef de la branche Saléon - Terras.

VI^o Catherine Rose née le 5 Octobre 1746 + le 29 Juin 1762. Elle était religieuse bernardine au monastère de Ste Croix de Montfaucon.

VII^o Hélène Marguerite née le 10 Juin 1748 + le 1er Septembre 1782.

VIII^o Louis né le 11 Novembre 1750 + le 16 Mars 1827. Il était religieux à la Chartreuse de Bonnefoy ; chassé par la grande révolution, il se retira au Cheylard où il mourut.

IX^o Jean Jacques André dit Laviale , né le 12 Juin 1755 + le 5 mars 1763.

1753 : Testament d'Hélène Elisabeth Ferratier épouse de Antoine Saléon Elle habitait Moncognol, paroisse d'Arlic et mourut en 1790.

BRANCHE DES SALEON - LACOMBE

JACQUES-JEAN-ANDRE SALEON, chef de la branche aînée des Saléon-Lacombe né le 8 Juin 1733 + le 26 Novembre 1820, épousa en 1760 Marie-Anne de Burine, fille de Claude de Burine et de Anne Riou. Il était avocat au Parlement de Toulouse.

La famille de Burine est fort ancienne dans les Boutières. La seigneurie de Tournais était située dans le mandement de Gluyras. On trouve plusieurs souches ne formant qu'une seule et même famille à laquelle on remonte par documents authentiques jusqu'au commencement du XVe siècle. Cette famille très appauvrie est encore honorablement représentée en Vivarais.

Les armes des de Burine sont : "d'azur à la montagne d'argent sommée de deux grues affrontées du même ; au chef de gueules à 3 étoiles d'or". Jacques Jean André Saléon-Lacombe et Marie-Anne de Burine eurent 16 enfants :

I^o Anne née le 31 Janvier 1761 + le 12 février suivant.

.../...

2° Marie Anne Rose Hélène née le 1er Janvier 1762 + le 11 du même mois
Elle eut pour parrain noble Just Louis de Burine, du Lieu de Tournay,
paroisse de Mariac et pour marraine sa grand-mère paternelle Elisabeth
Ferratier.

3° Antoine-François né le 10 Janvier 1763 + le 25 Septembre 1829 (qui
suit.)

4° Jeanne Marie née le 1er Mars 1764 + le 17 Septembre 1767.

5° François Just Henri né le 9 mars 1765, ne vécut que trois jours.

6° Pierrette Clémence née le 17 Février 1766, ne vécut que quelques
jours.

7° Marie-Hélène née le 1er Avril 1767 épousa le 19 Février 1787 André
Sauzet fils de Jean Sauzet et de Anne Astier. Ils eurent deux fils
Jean-André né en 1788 et Jacques-Jean-André né en 1789.

8° Catherine Marguerite Rose née le 30 Avril 1768.

9° Marie-Suzanne née le 11 Août 1769 + le 24 Novembre 1813. Elle épousa
le 15 Mars 1792 Louis Gailho et eut un fils Louis Régis Stanislas né le
3 Prairial, an XI.

10° Jeanne-Marie-Henriette née le 31 Octobre 1770 épousa Honoré Ferran
Lacombe, conservateur des Hypothèques à Tournon, fils de Jean-Antoine
Ferrand et de Marie-Anne Abrial d'Issas. Ils eurent deux enfants : un
fils Jules qui épousa Melle Pison de Grenoble et une fille Olumpe + sa
alliance. Jules eut trois enfants : Gustave 1836 + 1907 qui épousa
Elisa Lacour d'où 4 fils et 1 fille Marie née en 1838 et Louise née
en 1840 marié à Jérôme Méjasson, officier de Cavalerie d'où un fils
Clément né en 1873 et Marie née en 1874 + jeune. Honoré Ferrand né en
1761 + le 8 Juillet 1772.

11° Marie-Eulalie née le 10 Décembre 1771 + le 8 Juillet 1772.

12° Marguerite-Françoise-Adélaïde née le 1er Avril 1773 + le 9 Avril
1779.

13° Marie-Elisabeth-Agathe née le 14 Février 1775 + le 30 Mars 1814.
Epousa Antoine Denys Ignace Tourasse, fils de Jean Antoine Tourasse,
notaire et de Anne Pallier, le 12 Ventose an V. Ils eurent cinq filles
et deux fils : Ignace Honoré né en 1808 et Antoine Romain en 1809.

14° Marie Marguerite Mélanie née le 5 Février 1776. Elle épousa le 13
Février 1805 Just Silveire Saléon Duclaux.

15° Jacques Antoine né le 26 Janvier 1777 ne vécut que trois jours.

.../...

16° Jacques André né le 20 Octobre 1778.

ANTOINE FRANCOIS SALEON épousa Louise Paule Testard. Ils eurent douze enfants :

- 1° André + en nourrice sans avoir été enregistré.
 - 2° Marianne Emilie 1792 + 1805
 - 3° Thérèse née en 1793.
 - 4° François Julien né le 11 Mars 1797 + le 22 Octobre 1871 (qui suit).
 - 5° François Henri Camille vécut un an.
 - 6° Marie Mélanie Adèle née en 1800 épousa Benoit Doux ; + vers 18...
 - 7° Marie Louise Claire ne vécut que quelques jours.
 - 8° Jean François Régis ne vécut que quelques jours.
 - 9° Marianne Dorothé Agladie née en 1805 + le 18 Octobre 1879.
 - 10° Casimir Antoine François né en 1806.
 - 11° Marie Julie née en 1808 + le 5 Février 1876.
 - 12° Hélène née en 1811 + le 2 Avril 1875.
-

FRANCOIS JULIEN SALEON - LACOMBE, Juge de Paix au Cheylard épousa en 1826 Lucile Charre de Lavalette 1797 + 1861, fille de Louis Charre de Lavalette et de Anne Sauzet de St Clément. Ils eurent cinq enfants :

- 1° Amélie 1827 + 1854, épousa Mr Paul Bergeron de Tournon et mourut 40 jours après son mariage.
- 2° Ludovic née en 1828 + le 21 Janvier 1911 épousa le 14 Mai 1855 son beau-frère Mr Paul Bergeron + le 25 Avril 1896. De ce mariage trois enfants : Amélie 1856 + le 7 Mars 1879 - Noémi née en 1860 et Léon né en 1862 qui épousa en 1893 Melle Marie Fièrre, d'Aliscan (Drôme).
- 3° Azéma née en 1830 épousa le 7 Août 1854 Louis Stanislas Allouës de la Fayette, de St Didier La Saauve. D'où huit enfants : † Lucile née le 18 Novembre 1855 - Paul et Joseph décédés jeunes - Marie-Louise religieuse de la Visitation - Joseph † le 30 Juillet 1908 avait épousé en 1902 Pélagie Fougeols d'où un fils Louis + en 1910 - Madeleine - Amélie.

.../...

4° Louis François Joseph 1832 + 1899, chanoine honoraire, curé de Satillien où il avait succédé à son oncle maternel Mr Charre de Lavalette. (Mr de Lavalette vicaire général de Mgr Bonnel à l'âge de 33 ans, maintenu dans ces fonctions par Mgr Guibert fut nommé curé de Satillien vers 1844. Il y succédait à un de ses oncles, Mr Charre de Lavalette, curé de cette paroisse depuis 1815. La paroisse de Satillien a donc été administrée pendant plus de 80 ans par trois excellents prêtres d'une même famille. L'ancien château de Lavalette servant actuellement de cure, a été donné à la paroisse par Mr de Lavalette, prédécesseur de Mr de Saléon.) Digne et saint prêtre, il avait été ordonné le 6 Juin 1857, et dans ses dernières années, après une carrière des plus remplies, son oeuvre de prédilection à laquelle il donnait sans compter ses ressources et son coeur, fut la restauration de son église de Satillien qui peut être classée aujourd'hui parmi les plus Belles du Vivarais. En lui s'éteignit la branche aînée des Saléon - Lacombe.

5° Isabelle née en 1834 - épousa le 26 Février 1862 Mr Abel Johanny de Rochely, de Radelles (Haute Loire) d'où 7 enfants : -Berthe décédée jeune -Marthe Marie dédédée jeune -François + sur le navire qui l'emportait en Amérique -Joseph -Charles, épouse Jeanne Marshal de Brioude, médecin-major dans la guerre avec l'Allemagne + à Riom le 28 Avril 1916 laissant 5 fils : Pierre, Jean, Paul, Louis et Jacques. -Berthe + 1900, le 17 Janvier dans sa 24e année.

Mme Azéna de la Fayette mourut le 6 Septembre 1914 et Mr Louis Stanislas de la Fayette le 11 Juin 1916 à St Didier la Seauve.

BRANCHE DES SALEON & TERRAS

JUST-HENRI SALEON TERRAS : Chef de la branche cadette des Saléon Terras était le petit-fils du capitaine châtelain et le quatrième fils d'Antoine Saléon et d'Elisabeth Ferratier. Il naquit au Cheylard le 9 Avril 1744 et épousa le 17 Avril 1777 Marie de Burine de Tournays, fille de Claude de Burine de Tournays, notaire royal au Cheylard et de Anne Riou. Elle était née le 21 Septembre 1741.

Just-Henri Saléon Terras fut reçu et installé en l'état et office de notaire royal du Cheylard en Vivarais, conformément aux lettres de Provision à lui accordées par Sa Majesté Louis XVI en date du 19 Juin 1776 (Acte du 10 Juillet 1776).

Just-Henri Saléon Terras et Marie de Burine eurent 4 enfants :

1^o Just-Antoine né le 25 Septembre 1778 (qui suit).

2^o Marie-Hélène née le 5 août 1780 décédée le 17 ~~xxxxxxx~~ février 1787.

3^o Marie-..... née le 9 Janvier 17.. et décédée le 17 du même mois.

4^o Marie-..... née le 17 Mars 1885, décédée en bas-âge.

Just-Henri Saléon Terras mourut le 19 Décembre 1810. Il avait juge du Cheylard sous l'ancien Régime et Conseiller d'Arrondissement.

JUST-ANTOINE SALEON TERRAS né le 25 Septembre 1778 était notaire au Cheylard. Il épousa le 5 Octobre 1797 Jeanne Françoise Hualalie Crouzet de Flossac, née à St Agrève en 1783. Elle était la fille de Jean Josep Crouzet de Flossac, Avocat au Parlement, Juge de la baronnie de Montréal, Syndic du bureau des pauvres de St Agrève de 1781 à 1789, ensuite ~~premier~~ Premier Consul et Maire qui rendit à la ville de St Agrève d'éminents services, peut-être trop oubliés aujourd'hui ; de son mariage avec Pauline de la Varenne : 3 filles.

Just-Antoine Saléon Terras et Françoise de Flossac eurent 3 enfants. Françoise de Flossac mourut au Cheylard le 9 Décembre 1868. Elle s'éteignit la branche des Crouzet de Flossac. Les armes de cette famille qui sont aussi celles des Cénat de Flossac sont "d'Azur à la bande d'or".

Just-Antoine Saléon Terras était décédé en 1860. Enfants :

1^o Eulalie née en 1802, mourut enfant.

2^o Zélie née en 1804, mourut au Bourg-St-Andéol, chez son neveu, Mr Charles Carsignol le 14 Mars 1889.

3^o Numa né le 12 Octobre 1806 au Cheylard. Il fut d'abord envoyé au collège d'Aubenas, puis il termine ses études chez les Jésuites à Aise où il obtint de brillants succès ; à 20 ans il commence sa vie apostolique et entra au séminaire où il se concilia par sa douce et aimable piété l'estime et l'affection de tous. Ordonné prêtre au Bourg-St-Andéol où il a laissé d'impérissables souvenirs. En 1843, il fut nommé par Mgr Guibert, alors évêques de Viviers, curé-archiprêtre des Vans. Il était chanoine honoraire de Viviers et d'Alger. Il mourut aux Vans en décembre 1875.

4^o Léopold né en 1808 + en 1833.

5^o Marius né en 1810 + le 30 Octobre 1885, épousa en 1843 Mathilde de Bonet d'Oléon d'Avignon ~~xxxx~~(fille de Mr de Bonet d'Oléon d'Avignon et de Velle de Raousset-Boulbon.).

D'où deux enfants : -Marguerite, née en 1844, épousa Charles Lulé-Dejardin, Officier supérieur de cavalerie, de Lunéville en 1870 et mourut le 29 Mars 1906. - Raymond, né en 1856, épousa en 1885 Laure Bouschet de Montclar et mourut en Juillet 1906. Marguerite eut 3 enfants : Henri né en 1872 épousa en 1900 Denyse Fortunet du Thort. Il fit comme capitaine d'état-major la guerre avec l'Allemagne fut grièvement blessé le 8 Septembre 1914 au moment de la bataille de la Marne et obtint la Croix de la Légion d'Honneur.- Cécile née en 1874 épousa en 1900 le baron Fernand de Widerspach-Thor, officier supérieur décoré de la Légion d'Honneur dans la guerre de 1914.- Gabrielle née en 1875, sans alliance.

Leur père, Charles Lulé-Dejardin qui avait pris part à toutes nos grandes expéditions et à la guerre de 70 mourut à Lunéville EN 1895. Raymond mourut sans postérité au Cheylard en Juillet 1906.

6^o Anais née en 1812, épousa Charles Carsignol du Bourg St Andéol. Elle mourut en Février 1887. De ce mariage, 4 enfants : Charles qui épousa Louise Coste de Mondragon + en avril 1912, eut plusieurs enfants dont un fils Louis qui fit toute la guerre de 1914 comme et une fille Madeleine qui mourut en avril 1916 après avoir accompli la belle oeuvre des syndicats professionnels des travailleuses catho-

liques. Alexis épousa Amélie Coste de Mondragon, leur fille Marie née en 1873, épousa en 1898 Eugène Camus de Lyon, officier d'artillerie et leur fils Henri né en 1882, officier d'infanterie, épousa en 1911 Anne Gounand de Besançon et tomba glorieusement dans la guerre avec l'Allemagne le 24 Septembre 1914.

Noémi née en 1837 + en 1892, entra chez les soeurs de St Vincent de Paul et caroline née en 1840 religieuse Ursuline mourut au monastère de Ste Ursule de St Irénée le 2 Février 1891.

7^e Eudoxie née en 1818 mourut à 16 Ans.

8^e Just né en 1820 (qui suit) + le 4 mars 1903.

JUST SALEON TERRAS né au Cheylard en 1820 + le 4 mars 1903, épousa le 31 Janvier 1855 Léonie Ferrand. En 1857, il importait dans son pays natal l'industrie du tissage de soieries en créant l'usine de Brolles. En 1865, il devint maire du Cheylard. Il resta à la tête de la commune jusqu'en 1873 avec une courte interruption aux jours troublés de la guerre. Revenu à la mairie en 1884, il ne cessa plus d'occuper ses fonctions auxquelles se joignit bientôt le mandat de Conseiller-Général.

Sous son administration se créa l'hôpital du Cheylard, puis l'hôtel des Postes ; la ville lui doit l'adduction des eaux du Serre en Don et il fit élever pour cela le monument qui orne la place et qu'il offrit à la ville. Il fut un des fondateurs de la Société de Secours Mutuel. En 1896, à la mort de Mr Bergeron, il devint le Président de la Société de St Vincent de Paul apportant là comme dans tous les postes qu'il occupa sa grande activité et son inlassable dévouement, mais son oeuvre de prédilection fut l'oeuvre de l'enseignement chrétien et il apporta à soutenir les écoles libres, toute son ardeur et sa générosité. Mgr Bonnet demanda et obtint pour lui à Rome la Croix de Saint Grégoire le Grand.

De son mariage avec Léonie Ferrand, Just Saléon Terras eut 6 enfants :
1^e Joseph (qui suit)

2^e François né le 14 Janvier 1857. Ingénieur des Arts et Manufactures, épousa en novembre 1884 Henriette Blachères de Largentière dont 10 enfants : - Jeanne née en juillet 1885 + en Août 1886 - Marguerite née

.../...

en Août 1836 - Françoise née en Septembre 1887 + le 17 Février 1903 -
Pierre né en Février 1891, prit part à la guerre contre l'Allemagne
en 1914, devint sous-lieutenant et fut fait prisonnier en décembre -
Léonie née en Mai 1893 - Berthe née en Avril 1895 - Cécile née en Avril
1896 - Germaine née en Mars 1899 - **MADELAINE** } née le 20-12-1889 -
ALBERT } † 27-10-1944

3^e Henry décédé le 1er Février 1859 à l'âge de 10 mois.

4^e Marie née en Juin 1860 épousa le 9 Septembre 1879 Léon Chaland de
St Chaland (10 enfants).

5^e Noémi née en Novembre 1863 épousa le 14 Mai 1887 Aguste Coste de
Mondragon - 5 enfants -

6^e Léon décédé le 25 Décembre 1869 à l'âge de 3 ans.

JOSEPH SALEON TERRAS né le 3 Novembre 1855, épousa le 22 Juin 1880 à
Ste Foy-les-Lyon Alexandrine Camus de Lyon † En Mai 1903, il succéda à
son père comme maire du Cheylard. La même année (Juin), il devint pro-
priétaire du château de la Mothe. En 1907, il devint membre du Conseil
Général de l'Ardèche. Agr Bonnet, évêque de Viviers lui fit remettre le
3 Février 1909 la Croix de Saint Grégoire le Grand.

En septembre 1933, il fut décoré de la Légion d'Honneur.

Enfant : ANDRÉ épousa Albine de Mongolfier → Edith - MARTIN - Suzanne - ...